



2024年7月
尚徳福祉会
沼袋西保育園

7月 りす組だより

暑さが厳しい日が続いていますが、子どもたちは汗をいっぱいかきながら、夢中になっていろいろなあそびを楽しんでいます。室内では、ブロックで清掃車や消防車などを作り友だちと一緒に遊んだり、体操やうたあそびなど、雨の日でも様々なあそびを楽しんでいます。戸外では水あそびをし、夏ならではのあそびを満喫しています。



今月のねらい

- できる身の回りのことに、進んで取り組もうとする。
- 保育者や友だちと夏ならではのあそびを楽しむ。
- 保育者や友だちと言葉のやり取りを楽しむ。

今月の予定

- 2日（火） 避難訓練
- 4日（木） 身体計測
- 5日（金） 七夕
- 19日（金） 夏まつり



～七夕飾りを作ったよ～

天の川と織姫、彦星を作りました。天の川はビー玉転がしを行い、模様をつけました。「ころがったね」と言いながら楽しんで転がしていた子どもたちです。織姫、彦星では着物に使う折り紙も自分たちでちぎり、自分たちで貼る場所を決めて楽しんで作っていました。子どもたちの願いが叶うように祈っています。

～大好き！水遊び～

暑い日には園庭で水あそびを楽しんでいます。タライの中に入っている水をコップやお皿に移す子、砂を入れて水の色が変わるのを楽しむ子、できた水たまりをピチャピチャして楽しむ子など、日々様々な姿を見せてくれるりす組さん。水や砂だけではなく、泡や氷などの素材も楽しんでいきたいと思えます。

たくさん水あそびをした後はシャワーでさっぱり。お友だちとキャッキッと喜びながら、ニコニコで浴びています。

おねがい

- 水や泥、絵の具などに触れてあそぶ機会が増えます。汚れても良い服装での登園や着替えを多めに用意して頂く等、ご協力をお願いします。
- 全ての持ち物へのご記名を、改めてお願いします。名前が薄れているものは、書き直しをお願いします。

～りす組の室内遊びの様子～

暑い日や雨の日は、室内で身体を動かして遊んでいます！！ハシゴ渡りや棒くぐりを楽しむ子どもたちです。上手にバランスを取りながら渡ったり、棒を落とさないようにくぐっています！